

Unidad Servicio Médico EPM Entidad Adaptada de Salud EAS016

Copagos y Cuotas Moderadoras a partir de enero 01 / 2025

El Ministerio de Salud y Protección Social emitió la Circular Externa No. 23 de 2024, en la cual se establece la actualización de los montos de cuotas moderadoras y copagos para los regímenes contributivo y subsidiado, vigentes a partir del 1 de enero de 2025.

Grupo Ingresos	Nivel de Ingresos	Valor Cuotas Moderadoras	Valor Copagos		
			Porcentaje del Valor del Servicio	Tope por Evento	Tope por Año
A	Inferiores a 2 SMLMV*	4,700	11.50%	\$ 356,548	\$643.717
B	Entre 2 y 5 SMLMV *	19,200	17.30%	\$ 1,428,678	\$2.574.868
C	Superiores a 5 SMLMV *	50,300	23.00%	\$ 2,857,356	\$5.149.736
*Salario Mínimo Legal Mensual Vigente 2025: \$1,423,500					

Valor UPC adicional 2025

Resolución 2717 de diciembre 30 / Ministerio de Salud y Protección Social

Grupo de Edad	Zona Normal	Zona Especial	Grandes Ciudades y Conurbados	San Andres, Providencia y Santa Catalina
Menores de 1 año	\$ 420,200	\$438,600	\$ 438,000	\$ 549,300
De 1 a 4 años	\$ 116,300	\$127,800	\$ 127,600	\$ 159,600
De 5 a 14 años	\$ 48,300	\$ 52,900	\$ 52,800	\$ 65,700
De 15 a 18 años (H)	\$ 46,700	\$ 51,100	\$ 51,000	\$ 63,500
De 15 a 18 años (M)	\$ 71,900	\$ 78,900	\$ 78,800	\$ 98,300
De 19 a 44 años (H)	\$ 78,800	\$ 86,500	\$ 86,400	\$ 107,900
De 19 a 44 años (M)	\$ 143,700	\$ 157,800	\$ 157,600	\$ 197,300
De 45 a 49 años	\$ 146,600	\$ 161,000	\$ 160,800	\$ 201,300
De 50 a 54 años	\$ 184,900	\$ 203,200	\$ 202,900	\$ 254,100
De 55 a 59 años	\$ 218,500	\$ 240,100	\$ 239,800	\$ 300,400
De 60 a 64 años	\$ 279,900	\$ 307,600	\$ 307,200	\$ 385,100
De 65 a 69 años	\$ 346,100	\$ 380,500	\$ 380,000	\$ 476,500
De 70 a 74 años	\$ 418,100	\$ 459,600	\$ 459,100	\$ 575,700
De 75 a más años	\$ 521,000	\$ 572,900	\$ 572,200	\$ 717,600